

El Campus alcoyano de la UPV cubre el 100% de las plazas en el periodo de preinscripción - Diario Información - 18/07/2019

El Campus alcoyano de la UPV cubre el 100% de las plazas en el periodo de preinscripción

- La demanda aumenta en 200 alumnos mientras la oferta se mantiene
- El centro recuerda que en el proceso de admisión hay movimientos

C. SERRANO

El Campus de Alcoy de la Universitat Politècnica de València (UPV) ha cubierto el 100% de las plazas durante el periodo de preinscripción. La demanda ha aumentado en 200 alumnos, con respecto al año anterior, mientras la oferta se mantiene. Desde el centro animan a quienes han quedado en lista de espera y recuerdan que en el proceso de admisión «pueden producirse movimientos».

Las cifras de preinscripción en el Campus de Alcoy de la UPV han vuelto a batir récords. La universidad ha logrado cubrir el 100% de las plazas ofertadas en todos los grados y dobles grados, lo que supone un total de 470 estudiantes de nuevo ingreso, y ha previsto un exceso de alumnos para compensar bajas que se puedan dar durante el proceso de matriculación.

Según ha explicado el subdirector de Alumnado del campus, Antonio Arques, los datos que barajan «son provisionales, ya que se trata de datos de preinscripción», aunque sí deja claro que el 100% de la oferta ha quedado cubierta. Tanto es así que «en los grados relacionados con ingenierías tenemos cubierto incluso la 'sobrematrícula' que ofrece la Generalitat Valenciana», ha destacado.

Otro dato importante es la creciente demanda que registra el centro universitario. Muestra de ello es que en esta ocasión se ha producido una subida de 200 alumnos respecto al año pasado, mientras la oferta se mantiene. No obstante, Arques asegura que «los estudiantes en lista de espera no deben desanimarse porque es previsible que en el proceso de admisión se puedan producir movimientos».

Lista de espera

A los alumnos que no hayan sido admitidos en la primera opción de titulación que solicitó, se les adjudicará directamente un número de orden en la lista de espera. Pero en el caso de que haya sido admitido en la segunda o sucesivas opciones y no quiera perder su derecho, desde el Campus de Alcoy han recordado que «deben formalizar la matrícula en los plazos y condiciones estipulados, ya que si no lo hacen se entenderá que renuncian a la plaza».

Una vez asignadas las plazas por la Conselleria de Educación,



Imagen reciente del Campus de Alcoy de la UPV. JUAN RUIZ

En ingenierías el centro ha agotado incluso la 'sobrematrícula' que ofrece la Generalitat a las universidades

y tras finalizar el plazo de matriculación para los estudiantes admitidos, la UPV realizará uno o varios llamamientos centralizados de sus listas de espera para cubrir las posibles vacantes, siempre y cuando las haya.

También podría suceder que tras los citados llamamientos sigan quedando plazas libres. En tal caso la UPV comunicará la admisión a alumnos en lista de espera directamente desde los centros de estudio.

El subdirector de Alumnado del Campus de Alcoy, asimismo, ha recordado que el centro está a disposición de todos los alumnos y familiares para informar de cada situación particular, insistiendo en que «si alguien estuviera interesado en estudiar en el campus, que se ponga en contacto y le informaremos de la situa-

ción concreta de cada uno de los grados».

El campus alcoyano ofertó a finales de mayo más de 600 plazas para el próximo curso académico 2019-2020, de las cuales 470 era para los grados y doble grados que imparte.

En lo que respecta a los grados, el centro cuenta con 110 plazas en Ingeniería Mecánica, 90 en Diseño Industrial y Desarrollo de Productos, 75 en Administración y Dirección de Empresas (ADE), 65 en Informática, 50 en Eléctrica y 50 en Química.

Además, dispone de 15 plazas para el doble grado de Informática y ADE, y otras tantas para el de ADE y Turismo, éste último impartido entre los campus de Alcoy y de Gandia.

Matriculación

El plazo ordinario de matriculación para los alumnos de nuevo ingreso tuvo lugar entre el pasado lunes 15 y el martes 16, pero quienes obtengan plaza después, la universidad les asignará una fecha a partir de hoy, jueves 18. Asimismo, los estudiantes de segundo y siguientes cursos tendrán que matricularse entre los días 25 y 29 de este mes de julio, ambos inclusive, según consta en la web.